

くすのき



西合志第一小学校
学校だより 特別号IV
文責 校長 西村羊治
教頭 米澤哲也
令和6年11月5日

校訓「かしこく やさしく たくましく そして ふるさとを愛する子どもに」

祝！西合志第一小学校開校 150 周年記念式典大成功

先月の10月13日（日）には、当時の在校生をお迎えして、50年前のタイムカプセルの開封式を行いました。遠くは愛知県など、県内外から41名程の卒業生が来てくださり、タイムカプセルに入っていた毛筆の作品や作文を見ながら、当時の思い出話に花が咲いていました。

11月1日（金）には、「西合志第一小学校開校150周年記念式典」を開催いたしました。明治7年から今年で150年、諸先輩方から受け継がれた西合志第一小学校の記念すべき節目の日となりました。ご来賓の方々、保護者や地域の方々、昼食を提供いただいた合志市生活改善推進員のみなさん、また卒業生や実行委員さん、多くの方のおかげで貴重な1日となりました。本当にありがとうございました。

タイムカプセルに入っていた 作品を懐かしむ当時の在校生



開校 150 周年記念式典の様子



除幕式に参加の来賓の方々



記念碑



雷神太鼓



集中して話を聞く子ども達

記念誌の作成について
150周年を迎えるに当たって、記念誌の作成を行います。いろいろな方にお願ひし、原稿もほぼ集まり、構成の段階に入っております。ご協力いただいた方々、ありがとうございました。また、ドローンを活用し、上空からの人工文字の写真撮影も行いました。記念誌の表紙の写真等に活用します。児童・職員・実行委員・保護者・地域の皆様と一緒に取り組みました。



隅倉先生の夢を育む科学実験



3・4年生発表



左の写真は、10月22日にドローンで撮影した写真です。子ども達が150の文字、地域の方が校章の円を描きました。



1・2年生発表



5・6年生発表

寄付金のご協力

ありがとうございました！

開校150周年を迎えるにあたって寄付金を募ったところ、多くの皆様にご寄付をいただくことができました。記念碑の設置等に使用しました。本当にありがとうございました。今後、記念誌の作成にも使用させていただきます。

発表を頑張った西合志第一小学校の子ども達すばらしかったです！ありがとうございました。